

Noticias deportivas

para la práctica de este bonito deporte. Solamente 8 chicos, pero en cambio 9 chicas, lo que sí supone un récord y muestra el auge del deporte femenino (y la capacidad de las mujeres para resistir fiesta y actividades a la vez)

Se repitió la final de la edición anterior con el duelo fratricida que nuevamente se llevó el mayor de los hermanos, Gonzalo, demostrando una vez más que es hoy por hoy el dominador del bádminton infanteño, mientras que Nacho volvía a ser segundo y sigue siendo la punta de lanza de la fuerte generación del 97, a la cual pertenece Juan Simarro, el cual, tras un gran torneo, sólo pudo ser cuarto, ya que Juan Chaparro logró la medalla de bronce, demostrando su regularidad entre la élite, pero sin saborear últimamente las mieles del éxito total.

En el campeonato femenino, Elena García renovó así mismo los laureles, saliendo triunfadora ante la pujante Lucía Chaparro, que repitió el segundo puesto del torneo de Navidad y que amenaza con dominar en sucesivas ediciones, por su juventud y calidad. El tercer puesto fue para Laura Sanmartín, que en su primera aparición en estas tierras, superó en el partido de consolación a Lisbel García, otra asidua de los puestos de honor que en esta competición se vio relegada al cuarto lugar.

Patricia Muñoz, Celia Contreras, Elena Marco, Beatriz Vélez e Isabel Fernández fueron, por este orden, las siguientes clasificadas completando este evento que jugaron en primera fase en tres grupos de tres jugadoras

El incombustible **torneo 3x3 de baloncesto** veraniego volvió a escena como cada año, el día 29 de agosto. Desde las 17:00 horas entraron en acción los 5 equipos infantiles y los 7 seniors para disputar los correspondientes campeonatos.

Los pequeños y pequeñas disputaron una liga en un único grupo, al final de la cual nos encontramos con que el equipo "LAS INFANTES", compuestas por Inés García Riaza, Alicia Valero

Valverde y Lucía Valero Guerrero se alzaba con la victoria tras superar a sus cuatro rivales. Segundas fueron Girl's Stairs (Isabel Lara Vivar, Lucía Ferrer Castilla y Ángela Algaba Lillo) que solo cedieron ante las campeonas y el tercer lugar lo ocuparon los Indianas (Alfonso, Mercedes, Paula y Laura). Las Punkis (Paula Perona, Alba, Irene y María) y Las Chipichurris (Teresa Valero Valverde, Raquel, Gema y Marta Valverde Valverde), empataron su partido y perdieron ante los demás.

En el torneo seniors se dividió en dos grupos a los 7 equipos, clasificándose para semifinales los dos primeros de cada uno, honor que les cupo a Beverly Tronas (Los hermanos García Fernández: Jesús Javier David y Mario, junto a David Alfonso Castellanos Villamayor; Sasi Jui (La Solana); Los Interinos (Miguel Ángel Hernández, Carlos y Andrés Chaparro) y Space Jam (Juan Chaparro Jiménez, Pedro A. Montalbán Valverde, Antonio Muñoz León y Víctor Chaparro Jiménez). El título fue para los solaneros del Sasi Jui que vencieron en semifinales a los Interinos y en la gran final a Beverly Tronas, los cuales se habían deshecho en semis de Space Jam. El tercer puesto lo consiguieron Los Interinos al vencer a Space Jam en el partido de consolación. Quedaron quintos los Adidas (Pablo Molina Santos, David Muñoz Martínez y Celia Contreras Parra). En el "subgrupo" de las chicas, el primer puesto se lo llevaron Basket Lover Mola (Judith García Castellanos, Lisbel García Castellanos, Cintia Bógalo Romero y Mercedes Lillo Mata) y el segundo fue para MIMAMAMEMIMA (Milagros Riaza Huéscar, María Valverde Valverde y el refuerzo

de Manuel Pacheco Martín). compitieron con los equipos de chicos, porque el torneo era mixto.

Al acabar, se pasó a disputar el esperado concurso de triples, que repetía el formato de duelos a dos por eliminatorias, lanzando 15 balones, hasta llegar a sacar los tres del podium. Siete chicas compitieron resultando ganadora Judith García, que superó en la final a Mercedes Lillo, mientras que la medalla de bronce se la llevó Cintia al ganar su duelo de consolación a Alicia Valero.

Veintidós aguerridos deportistas participaron en esta competición, y a semifinales arribaron Víctor Chaparro, Antonio Muñoz, Román (La Solana) y Miguel Ángel Hernández. Los dos primeros disputaron la final, con triunfo de Víctor y el solanero se llevaba el tercer puesto.

Muchos años llevaba el voley sin ser protagonista en las fiestas y por fin ha vuelto a entrar, además con inusitada fuerza, en escena con el FESTIVAL DE VOLEY FERIAS 2017

Un Clínic acelerado de 17:30 a 18:30 a cargo de la cadete Lucía Chaparro, que puso su sapiencia al servicio de los neófitos de este deporte, fue la primera actividad inicio del Festival.

Alas 18:30 daba comienzo el torneo de infantiles, en la modalidad de Voley-4 con cuatro equipos en liza, resultando ganadores el equipo llamado Los Porsunombre (Javier Aparicio Valverde, Pablo Santillana, Emilio José Mancebo Sánchez y Pablo Mata Sánchez),

Segundos quedaron Beaguados, con los tres hermanos Aguado González (Jaime, Irene y Javier) y Beatriz Vélez Ortiz. La tercera posición fue para Las Mawawis (Paula Perona salinas, María García Pacheco, Alba y). Cuartos los Fuenterrola (Candela, Paula, Alfonso, Carlos Villar, y Paula Segundo)

Los merecidos vencedores fueron Discrepo, (Manuel "Gato", María Chocano Riaza, Paula y Manuel García Pacheco); subcampeonato para Los Chavales: (Lucía Chaparro Valverde; Juan Chaparro

Jiménez, Patricia Muñoz Martínez y Paula segundo Chaparro), El tercer escalón del podio lo consiguió Nos falta gente, con Ángel Mari Aguado Arcos, Juan Carlos Gallego Serrano, David Alfonso Castellanos Villamayor y Antonio Castellanos Bógalo. Stop The comedy (Miguel Ángel, Carlos, Jesús y Raquel) quedó fuera del triunvirato al no poder presentarse al partido de consolación. Carpintería Metálica Santos Merlo, con Iván Jiménez, Pablo Molina Santos, David Muñoz y Mario Jiménez; Castellanos Family, con los tres hermanos Lisbel, Antonio y Nerea García y el primo José García; Los que Quieras con Carlos Huéscar, Javier Simarro, Bruno David Padilla Loayza u Alfonso Martínez Solís y El que más te guste a ti (Daniel Nieto García, Nacho Martínez Solís y Juan Simarro) quedaron eliminados en la fase de grupos.

Y a las 23:30 horas con la entrega de medallas se daba por finalizada una actividad que gustó mucho y que se repetirá a menudo en próximas fechas.

Lo que queda por llegar es el inicio de la liga local de fútbol sala, prevista para Octubre, la Escuela Municipal Deportiva, que igualmente será su inicio de actividades para el décimo mes del año y el 23 de Septiembre el IX Torneo nacional de fútbol 8 base, con 28 equipos este año repartidos en tres categorías y la presencia de equipos como Rayo Vallecano, Getafe C.F, Mislata U.F, más potentes representantes de la región andaluza, la madrileña y la castellano manchega. Y el debut de las chicas del fútbol sala femenino en la liga de la Diputación, así como el Infantes F.S. Juvenil en su grupo autonómico.



Torneo de Feria Juvenil